

MÁS DEPORTE

La fase final del 52 Campeonato de Gijón se inicia el próximo lunes

MUS
:: **J. L. C.** Tras la celebración de la competición regular, el Campeonato de Gijón por equipos de mus, que organiza el Hogar de Cereales y patrocina EL COMERCIO, se pone de lo más interesante al comenzar el próximo lunes la fase final. En el grupo A por el título del torneo, que jugarán los

lunes y los jueves la misma semana contra el mismo equipo, los conjuntos participantes son la Sidrería Los Pomares, Bar Portuarios, Bar Mirasol y La Tartera. Por el campeonato B intervienen los conjuntos de Casa Rubiera, Luces de Bohemia, Casa Panchico, Peña Deportiva Contrueces y Bodeya Vieya. En este último cuadro solo se jugará los lunes en sistema de ligüilla de todos contra todos. A la conclusión del Campeonato de Gijón, se disputará, en el Savanna, el Campeonato de Parejas.

Alto nivel en la segunda prueba escolar

PATINAJE DE VELOCIDAD
:: **R. D.** Fiona García (Fluke), Claudia Costales (Astur Patín) y Ángela González (Elisburu) fueron el podio alevín de los Juegos Escolares disputados en la pista De Moreda. Alvaro Grohmann (Pelayo) y Olga García (Fluke) ganaron en benjamines, y, en prebenjamines, lo hicieron Leyre Montiel (Calzada Tejanort) e Ignacio Díaz (Pelayo). Merce Alonso y Eduardo Rojas vencieron en minibenjamines.

Tercera victoria de Los Mariners junior

FUTBOL AMERICANO
:: **R. D.** El equipo de fútbol americano del Gijón Mariners consiguió su tercera victoria esta temporada en la Liga Norte junior al vencer por un amplio 68-0 a los Cantabria Bisons, en partido disputado el pasado sábado en Las Mestas. Los gijoneses se afianzan de esta manera en el liderato a la espera del decisivo partido de la próxima semana en Santander ante Los Coyotes.

El Gijón sigue al frente de la Liga regional

RUGBY
:: **R. D.** El Gijón Rugby sigue al frente de la Liga regional tras imponerse al Píler de Grado, por 43-7, en partido de la jornada 12 disputado en Las Mestas. Por su parte, el Mike's La Calzada superó a domicilio al Oviedo B (15-19) en el Naranco y se sitúa en una cómoda tercera plaza. El próximo sábado, el Belenos recibirá al Píler y el Cowper, al Oviedo B. El Gijón y el Mike's descansan.

El Juanfersa Comunicalia valora impugnar el partido contra el Bidasoa

BALONMANO

Entiende que los árbitros no aplicaron bien una norma de las reglas del juego que puso al filo de la descalificación a Maxi, su jugador clave, cuando venció de uno al descanso

:: **JOSÉ LUIS CALLEJA**

GIJÓN. El Juanfersa Comunicalia estudia la posibilidad de impugnar el partido que perdió el pasado sábado en el Palacio de Deportes contra el líder Bidasoa (20-27) al entender que los árbitros gallegos Daniel Portela Fernández y Martín Rodríguez Mondelo aplicaron mal el reglamento en un lance del juego.

La polémica decisión de los colegiados tuvo lugar al final de los 30 primeros minutos del encuentro cuando, con el reloj parado, señalaron un golpe franco. En dicho momento, el jovellanista Maxi saltó a la cancha y dio relevo a Pellitero con la reglamentaria sustitución.

El reglamento refleja de forma muy clara en la norma 2.5 de las reglas del juego que «el jugador que salta a la cancha puede realizar una acción ofensiva (ejecutar el correspondiente lanzamiento, que fue lo que hizo el citado Maxi), pero no efectuar un lan-



Maxi lanza ante dos jugadores del Bidasoa, con Bolea al fondo. :: J. L. C.

ce de tipo defensivo (situarse en la barrera).

Al producirse esta situación, Fernando Bolea, entrenador del Bidasoa, protestó airadamente y la mesa tocó la bocina para llamar la atención de los árbitros, que tomaron a renglón seguido la determinación de sancio-

nar con una exclusión al mencionado Maxi.

Al ser la segunda y dejar al jugador local al borde de la descalificación con una supuesta tercera, el cuerpo técnico y la directiva rojilla estima que causó un enorme perjuicio a su equipo, que ganaba 13-12 al descanso.

En este sentido, el Juanfersa valora la posibilidad de enviar un informe detallado, con el correspondiente video del partido, al Comité de Competición de la Federación Española para que estudie los hechos y tome una decisión al respecto.

Un caso similar en Alemania

Un caso similar terminó en Alemania con la repetición del partido de Copa entre el Melsungen y el Rhein-Neckar Löwen, que finalizó con victoria visitante por 21-22. La determinación de jugar de nuevo el encuentro, tomada por el Comité de Competición de la Federación Alemana, obedece a que los árbitros aplicaron una norma que está en vigencia en la Liga, pero no en el citado torneo del K.O. Así la reclamación del Melsungen surtió efecto al demostrarse el error de los colegiados.

El Juanfersa Comunicalia entiende en su caso que se aplicó erróneamente una norma fundamental del juego, que deben de conocer los colegiados, pero que le terminó perjudicando en gran medida al dejar a su jugador más importante en defensa maniatado para jugar la segunda parte.

Cabe citar también que al inicio de la segunda parte se produjo una situación confusa cuando en un cambio hubo un jugador más en cancha del Bidasoa. La protesta del local Richi terminó con otra exclusión.

Carreño entra en el 'top 100' de dobles y sube tres puestos en el ranking individual

TENIS

:: **J. L. C.**

GIJÓN. Tras su productiva semana en el Open de Quito, Pablo Carreño ascendió tres puestos en el ranking individual. Pasa de la posición 67 a la 64, aunque lo más importante es que se estrena en el 'top 100' de la clasificación de dobles al entrar en la plaza 84.

Sin duda, las primeras victorias de la temporada en tierras ecuatorianas han repercutido en la moral y, sobre todo, en el juego del gijonés, que cambió de entrenador esta temporada.

Carreño se quedó en Quito a un set de las semifinales individuales y obtuvo en dobles su primer título ATP con el argentino Guillermo Durán, un éxito que, a buen seguro, se va a traducir con buenos resultados.

El jugador gijonés se enfrentará hoy en Buenos Aires, en primera ronda, al jugador austriaco Dominic Thiem (19 ATP).

En dobles, el asturiano Carreño cambia de compañero. Volverá a jugar con Pablo Andújar, con quien lo hizo en Australia, y se enfrentará a partir de mañana contra el vasco Íñigo Cervantes, al que ganó en Quito, y el italiano Lorenzi.

La base grupista domina en el Torneo Liberbank de Carnaval

BALONCESTO

:: **J. L. C.**

GIJÓN. La cantera del Grupo tuvo un destacadísimo papel en el II Torneo Liberbank de Carnaval de baloncesto, que se disputó a lo largo del pasado fin de semana en el pabellón Braulio García y en el Palacio de Deportes.

En la categoría alevín masculina, el equipo del centro de tecnificación grupista se impuso en el partido por el título al conjunto del Colegio Loyola de Oviedo por 59-9.

La tercera plaza fue para el Club Baloncesto Laviana, que derrotó en la final de consolación al Colegio San Ignacio de Oviedo por 40-27. El quinto puesto correspondió al Obradoiro, que venció al segundo conjunto de los anfitriones, por 67-26.

Por su parte, el Loyola cayó contra el Grupo, por 36-28, en la final benjamín masculina. Cerró el podio el Inmaculada, que venció, en el encuentro por los puestos tercero y cuarto, al San Ignacio por 33-12. El Loyola fue quinto al ganar al segundo quinteto del Inmaculada, por 39-29.



Los participantes, momentos antes de la entrega de premios. :: J. PETERO